



# HARA CONSULTING

*L'ingénierie  
informatique  
pour l'innovation  
et la solidarité*

[hara-solidarity-consulting.com](http://hara-solidarity-consulting.com)

Première entreprise en France dans la prestation de services informatiques avec des professionnels hautement qualifiés à s'inscrire durablement dans l'ESS, l'Économie Sociale Solidaire, HARA Consulting disrupte le marché. Le point avec Geoffrey Jaegle, président et fondateur du groupe.

## **Quel est votre cœur de métier ?**

C'est l'ingénierie informatique. De l'assistance technique à un centre de compétence externalisé complet, le rôle de nos experts est de soutenir la croissance et la compétitivité de nos clients en intervenant sur 5 pôles stratégiques et innovants : le pilotage, le développement d'applications logicielles, l'infrastructure, la data et les systèmes embarqués.



*La performance économique et technique de nos activités est au service du bien commun*



## **Vous avez souhaité qu'HARA soit une entreprise à mission, pourquoi ?**

Toutes les entreprises, quelles qu'elles soient, pourraient se doter d'une mission sociale, sociétale ou environnementale dès leur création. Pour HARA Consulting, je voulais des racines fortes et profondes dès le départ, une entreprise plus responsable pour la société et pour tous nos collaborateurs. Chez nous, la gouvernance est participative et nous avons mis en place une chaîne de valeur solidaire dans laquelle tous nos collaborateurs s'investissent. Non seulement nos clients nous sollicitent pour la qualité de notre expertise technique, mais aussi pour notre engagement !

## **Et pour l'avenir ?**

Hara Consulting est en pleine croissance avec des clients sur toute la France et en recherche de talents pour développer des implantations physiques sur l'ensemble du territoire.

### **Chez HARA, les talents partagent la même envie de s'impliquer pour développer le mieux vivre ensemble.**

Chacun de nos collaborateurs parraine et soutient une association d'utilité publique de son choix avec un budget mis à disposition par HARA pour soutenir des projets locaux. De plus, une semaine par an, ils interviennent sur leur temps de travail auprès de leur association aussi bien pour outiller les associations que pour s'épanouir personnellement. S'impliquer solidairement est un point essentiel dans nos critères de recrutement.

**Hara**  
SOLIDARITY  
CONSULTING

# Challenge<sup>s</sup>

15 DÉCEMBRE 2022

